

November 2021

Liebe SchülerInnen, liebe Eltern,  
liebe Erzieher\*innen und Lehrer\*innen der Thomas-Mann-Grundschule,

wie in den vergangenen Jahren wollen wir zur Weihnachtszeit bedürftigen Menschen wieder eine Freude bereiten. Deshalb organisieren wir erneut eine **Spenden-Aktion** für die Menschen, die die **Suppenküche des Franziskanerklosters in Pankow** aufsuchen müssen. Diese versorgt an 6 Tagen in der Woche etwa 500 Menschen mit einer warmen Mahlzeit. Zudem versorgen Mitarbeiter einer Kleiderkammer die Menschen mit gespendeter Kleidung. Eine Hygienestation bietet die Möglichkeit, Wäsche zu waschen oder sich zu duschen. Alle Dienste der Suppenküche sind ausschließlich durch Spenden möglich.

Unsere Päckchen werden stets mit großer Dankbarkeit vom Franziskanerkloster in Empfang genommen. Die Geschenke stehen bis zum 06.01.2022 unter einem großen Weihnachtsbaum in der Suppenküche und vermitteln dort eine heimelige Atmosphäre.

Das Personal öffnet schließlich die Geschenke und verteilt die Dinge an die jeweiligen Abteilungen. So bleiben die Nahrungsmittel in der Küche, die Hygieneartikel werden in die Hygienestation weitergeleitet und Kleidung kommt in die Kleiderstation. Von den einzelnen Abteilungen werden die Dinge dann gerecht an die Bedürftigen verteilt.

#### **In diesem Jahr werden folgende Dinge dringend gebraucht:**

- Hygieneartikel:
  - für Frauen und Männer: Deo, Duschgel, Shampoo, Zahnpasta, Zahnbürsten
  - für Frauen: Damenbinden, Tampons, Slipenlagen
  - für Männer: Einmalrasierer und Rasierschaum
- Unterwäsche:  
(vor allem: Männerunterhosen in den Größen M und L und lange Unterhosen)

Natürlich erfreuen auch Süßigkeiten und Kaffee / Tee die Besucher.

Da die Inhalte der Päckchen im Kloster bleiben, ist es auch möglich mehrmals dasselbe Produkt einzupacken. Bitte keine verderblichen Waren wie Obst, Wurst, Käse einpacken, da die Päckchen erst am 6.1. ausgepackt werden.

Bruder Christoph bittet in diesem Jahr darum, keine Kleidung, außer der o.g. Unterwäsche zu spenden, da die Kleiderkammer derzeit voll ist.

Zu guter Letzt möchten wir um umweltfreundliche Verpackungen bitten – ein Karton könnte bemalt, in Zeitung eingepackt oder mit Papiersternen /-bäumen / Engeln beklebt werden.

Gebt / Geben Sie das **Päckchen** oder eine Tüte in einem Klassenraum der Thomas-Mann-Grundschule **bis zum Montag, 06.12.2021**, ab. In der Frühstückspause werden die Spenden von Bruder Christoph abgeholt.



#### **Herzlichen Dank für eure / Ihre Unterstützung**

sagen die SchülerInnen des Demokratiekurses, die KlassensprecherInnen der 3. und 4. Jahrgangsstufe, Frau Sonneborn (Demokratiekurs- und Klassensprecherbetreuung) und die Schulleitung.